

Home / Gustavo Petro advirtió a **Ecopetrol** que seguirá con su plan de hacer transición energética



NACIÓN

Gustavo Petro advirtió a **Ecopetrol que seguirá con su plan de hacer transición energética**

Julio 12, 2022 / Redacción

El presidente electo, Gustavo Petro, quien asumirá el próximo 7 de agosto, advirtió a la petrolera estatal **Ecopetrol** que seguirá adelante con su plan de hacer una transición energética hacia energías limpias en el país, proyecto que causó preocupación en el ámbito económico.

«No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias», manifestó Petro en un mensaje en su cuenta de twitter en respuesta a un artículo de prensa que habla de cómo funciona el gobierno corporativo de **Ecopetrol**, la mayor empresa de país, para proteger a los accionistas.



Según el artículo del diario La República citado por Petro en su tuit, la Asamblea de Accionistas de **Ecopetrol** aprobó recientemente un cambio para aumentar de dos a cuatro años el periodo de su Junta Directiva, en la que hay representantes del Gobierno, de manera que la gestión de la empresa sea independiente de los ciclos políticos del país.

Al respecto, Petro señaló que «el propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo».

Durante la pasada campaña presidencial, Petro subrayó que quiere pasar «de una economía extractivista hacia una economía productiva», así como frenar nuevas exploraciones petroleras en el país como parte de la transición hacia energías limpias.

El temor a que medidas en ese sentido afecten a **Ecopetrol** provocó fuertes caídas de las acciones

Caribe



Operadores de Justicia de Barranquilla, Santa Marta y Riohacha participaron en seminario taller sobre el delito de defraudación de fluidos
 julio 12, 2022 / Redacción

Últimas noticias

El Covid-19, el único adversario capaz de evitar que Tadej Pogacar, gane su tercer Tour de Francia

Representante del gobierno de los Estados Unidos vendrá a reunirse con Petro antes del 7 de agosto

El euro alcanzó paridad con el dólar por primera vez en dos décadas

SUSCRÍBETE A LA EDICIÓN DIGITAL: 3205420458



El temor a que medidas en ese sentido afecten a **ECOPETRO** provocó fuertes caídas de las acciones de la petrolera en los días posteriores a la elección de Petro, aunque posteriormente comenzaron a recuperarse.

En su discurso de la victoria, el presidente electo propuso además que los países de América Latina se unan para hablar con Estados Unidos y sentar las bases de una «*transición energética*» ante los estragos causados por el cambio climático.

«*Le propongo al Gobierno de los Estados Unidos y a todos los gobiernos de América sentarnos a dialogar para sentar los pasos de la transición energética, los pasos de la construcción de una economía descarbonizada, los pasos de la construcción de una economía de la vida en toda América*», expresó en esa ocasión.

La elección de Petro coincidió con una intensa volatilidad en los mercados mundiales por el temor a una recesión en Estados Unidos que se extienda por todo el planeta, lo que afecta principalmente las operaciones de divisas en Colombia, donde la cotización del dólar lleva varias jornadas en niveles récord y la barrera psicológica de los 5.000 pesos ya no parece tan lejana.

Operadores de Justicia de Barranquilla, Santa Marta y Riohacha participaron en seminario taller sobre el delito de defraudación de fluidos

A 'Ñoño' Elías un juez de Bogotá le negó la detención domiciliaria

EDICIÓN IMPRESA

Periódico de la Región Caribe

Esta es nuestra edición digital del martes 12 de julio, de 2022

Intercambio de Diplomacia Cultural

EDICIÓN IMPRESA

julio 12, 2022 / Redacción

Periódico de la Región Caribe

Esta es nuestra edición digital del lunes 11 de julio, de 2022

Seguridad a parques ecóticos

EDICIÓN IMPRESA

julio 11, 2022 / Redacción

Periódico de la Región Caribe

Esta es nuestra edición digital del sábado 9 de julio, de 2022

57 años de La Guajira

EDICIÓN IMPRESA

julio 9, 2022 / Redacción

Periódico de la Región Caribe

Esta es nuestra edición digital del viernes 8 de julio, de 2022

Por presunta negligencia médica, mueren trillizas al momento de nacer

EDICIÓN IMPRESA

julio 8, 2022 / Redacción

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe



Secciones

Elegir la categoría

Red de portales

Suscripciones
Sistema Cardenal
Enfoque Caribe
Gamez Editores

Zona de suscriptores